

Sang et à la mémoire de notre vénérée fondatrice tout l'honneur de cette inoubliable réception... nous laissons la joie et la confiance dominer en nos âmes."

"Après les magnifiques cérémonies de la cathédrale, nous remontons en voiture, cette fois, pour parvenir *au terme si désiré* de notre voyage. De loin, nous apercevons le monastère tout illuminé... Enfin, l'allégorie au cœur, nous franchissons le seuil de cet asile béni qui devient notre *demeure permanente* ici-bas, le *lieu de notre repos* en attendant le *repos de l'éternelle demeure*!"

"D'une voix émuwe nous entonnons une louange au Sang Rédempteur. Aux plus belles heures de la vie, c'est toujours le chant préféré qui monte du cœur aux lèvres. Et puis, comment prendre possession d'un monastère du Précieux-Sang sans jeter aux échos de ses cloîtres la note dominante des thèmes qu'ils doivent répéter aux fin?"

"Bientôt nous sommes au pied de l'autel. Nous prosternant, nous baisons la terre et prions là quelques instants. Le tabernacle est vide, mais sa seule présence annonce que le *Maitre* ne tardera pas à venir Lui aussi prendre possession de *Sa Maison*... Nous pénétrons dans l'enceinte du cloître et refermons sur nous la grande porte de la grille. Nous attendions ce moment pour offrir à notre Révérende Mère l'hommage de notre religieuse soumission selon la manière usitée dans l'Institut lorsqu'une nouvelle supérieure entre en charge."

"Monsieur Falzbé Ferland, que nous avions perdu de vue, se retrouve là tout à coup et nous invite à descendre au réfectoire. Nous y sommes accueillies par deux religieuses qui nous servent ce premier repas avec une amabilité que seule la religion peut inspirer."

"La nuit entière se passa en préparatifs pour l'inauguration officielle du monastère qui devait avoir lieu dès le lendemain."